

# de Castellón de la Plana

girse a la Junta de Festejos de la Magdalena, Ayuntamiento de Castellón de la Plana, en donde serán cordialmente atendidos.

Sin duda, dadas las muestras de actividad desplegadas por la Agrupación de Castellón de la Plana y el éxito alcanzado en el año anterior, este II Coloquio Enológico Internacional colmará los nobles deseos de sus organizadores y satisfará plenamente el interés de quienes lo honran con su grata presencia.

H. B.

## EL VINO Y LA VEJEZ

No hace muchos días se ha celebrado creo que por primera vez, el Día del Anciano. Es un gran acierto y alabamos la idea sin restricciones. Convenía fijar la atención, cuidar y ensalzar esta etapa final de la existencia humana. Los viejos, que fueron mozos, valen más que los mozos, que no podrán llegar a viejos. Sin ninguna duda. Pero siempre habrán consumido su vida al servicio de los demás, de los jóvenes también y de modo principal.

Hoy, felizmente para todos, se ha alargado el tiempo del vivir y es justo dedicar cuidados especiales a los ancianos, para lo que se les proporciona establecimientos adecuados, cómodos y alegres, y hasta ligeras ocupaciones, en consonancia con sus fuerzas y posibilidades.

Hay que alejar de sus mentes la obsesión de que ya no sirven y de que son molestos y hasta caros para los pueblos en que viven. Hay que combatir su natural tristeza, animar su corazón cansado muchas veces, nutrir y fortalecer su cuer-

po fatigado y en lógica decadencia.

Y, si en cualquier edad, el vino, jugo delicioso de la vid, sangre roja y caliente de las cepas rugosas, elixir de vida, nectar divino, de muchas y excelentes propiedades nutritivas, es bueno y necesario, en dosis debidas y con la prudente moderación, que debe presidir todos nuestros actos, en la ancianidad, sin dudar, es indispensable para curar la tristeza, para alentar el ánimo, para alimentar el organismo débil por los muchos años de trabajo y de existencia, en esta tierra de sufrimiento.

Dice el refrán castellano que el «vino es la leche de los viejos», y así es en toda verdad y con toda certeza, porque el vino posee y contiene altas virtudes nutritivas.

Tal es así que en algunas casas destinadas a albergar a ancianos se ha observado que se encontraban mejor en todos los aspectos los que de alguna manera podían beberlo o se les suministraba terapéuticamente y que con ello adquirirían una nueva vida.

**Julían Guerrero**

AGENTE COMERCIAL COLEGIADO NUM. 8.909  
VINOS - ALCOHOLES Y DERIVADOS  
Avda. Mediterraneo, 4 - MADRID-7 - Teléfonos 251 54 03 252 50 76